LE TELEGRAMME

Pensivy. Rendre l'allemand attrayant

Publié le 27 juin 2017



Souvent jugée rébarbative, la langue de Goethe peut être aussi attractive. De l'avis des élèves, Anna Reiter a réussi à leur montrer qu'apprendre l'allemand peut être amusant.

À l'invitation de M. Aurrière, principal du collège de Pensivy, et Mme Yvenat, professeure d'allemand, Anna Reiter, lectrice de la Mobiklasse de l'Ofaj (Office franco-allemand pour la jeunesse), est venue présenter son pays aux 127 élèves de 6e. Ces derniers devront, dans les prochains jours, choisir leur seconde langue vivante, d'où l'intérêt de cette visite. Anna Reiter a mis en place des animations ludiques sur la musique du rappeur Cro et des jeux linguistiques pour initier les élèves à l'allemand. Selon elle, « les chances qu'ouvre l'apprentissage de l'allemand pour l'avenir des enfants n'ont pas été suffisamment mises en valeur dans le passé ». « De plus en plus d'entreprises en France recherchent du personnel ayant des connaissances en allemand, ajoute-t-elle. D'après Pôle Emploi, 180.000 postes seraient non pourvus parce qu'ils nécessitent une maîtrise des bases de l'allemand. Celui qui apprend l'allemand fait un investissement pour l'avenir. S'il est vrai que l'anglais est devenu indispensable pour le citoyen européen, l'allemand est un véritable atout pour la recherche d'un emploi ».